



Holen Sie
sich jetzt bis zu
23.000 Euro
mit der neuen
„RAUS AUS ÖL & GAS“
Förderung

Mehr Förderung für Heizungstausch

Neue Förderpauschalen mit bis zu 75 Prozent Kostenübernahme

2024 wird der Heizungstausch so attraktiv wie nie zuvor – seit 1. Jänner winken neue Förderpauschalen für den Wechsel von fossilen zu erneuerbaren Heizungssystemen. **Rund 75 Prozent Kostenübernahme winken für den Umstieg auf eine klimafreundliche Heizung.**

Je höher die Investitionskosten für ein klimafreundliches Heizsystem sind, desto höher fällt die Förderung aus. Zusätzlich wurde das **100 % Förderprogramm "Sauber Heizen für alle" erweitert**. Nun erhalten deutlich mehr Haushalte mit geringem Einkommen die Möglichkeit, ihre Heizung zu tauschen.

Damit Sie im Förderdschungel stets den Überblick behalten, haben wir alle Informationen auf einer Webseite übersichtlich zusammengefasst. **Einfach QR-Code scannen und Ihre persönlichen Förderungen anzeigen lassen.**

**Alle Förderungen
auf einen Blick:**



www.boesch.at/foerderungen